

no habiendo otro asunto de que tratar se le
vantó la sesión a las 8 y 1/2 de la noche
Salon del Instituto Médico Valenciano 7 Mayo
de 1874.

El Presidente
D. Juan B. Peris

El Secretario de Gobierno.

Juan B. Peris

Junta gral científica del 9 Mayo 1874

Presidencia del Dr. D. Juan B. Peris.

Se abrió la sesión a las 9 y 1/2 bajo la presidencia
del Dr. Peris y con asistencia de los señores anotados al
margen por la lectura del acta de la anterior
que fue aprobada.

Se pasó a la votación de los señores D. Juan
Peris y D. Juan Carrío licenciados en Medi-
cina y Cirujía para socios residentes el 1.º y
conatural el 2.º y pasaron igualmente a corres-
ponderles los agregados señores Garcia Estano y
Rodriguez Cortes.

Se dio cuenta de un juicio del Consejo
Valenciano en que se invitaba para asistir
al concierto y se pasó a la primera parte de
la

Orden del día que fue la discusión del
dictamen leído por el Sr. Carrío de que
en la causa que se sigue a M. Sr. Carrío
y sus pretendientes este sin que ninguno de
ellos pronunciara la palabra en contra fue por unanimidad
aprobado habiendo habido solo un ligero
debate al tratar de fijar los honorarios que de-
bian exigirse creyendo oportuno fueran estos
400 pesetas como así se acordó.

Entrando en la 2.ª parte o sea la discu-
sion pendiente sobre la influencia en el
tejido de cicatrix y en el uso de la palabra
al Sr. Masini. Dijo un momento solo que nada

- Dr. Peris
- Compa
- Miguel
- Señor
- Marín
- Lobato
- Pelluch
- Pérez (hijo)
- Robledo
- Robledo
- Marín
- Pallares
- García y Gálvez
- García y Gálvez

expuesto en la anterior para fijar mejor las ideas
diciendo que no cabia distincion histologica y
clinica de la inflamacion pues que ambos pun-
tos que trata se suponen y uno fluye en el otro
con los otros. Para su comprobacion aplico lo
que supe con un tejido flojamente microscopicamente
visto diciendo que la dilatacion vascular, co-
agulation y exudacion plastica producen el espesor
de calor, rubicundez y tumefaccion. Cito a segunda
a grandes rasgos los fenomenos que tienen lugar
en un tejido cicatrizal para constituir el tejido
cicatrizal. Distinguiendo este caso de cicatrizacion de
la regeneracion en soluciones de continuidad an-
tiguas en que verdaderamente hay pluvia de mas
fuerza entrando en detalles de la formacion de
manubios carnosos del fondo a la superficie
hasta unirse, en cuyo caso vive la unidad
de cicatrizacion por medio de una pelucilla blan-
quesima que se estira aun que nunca entonces
la superficie del manubrio cuyo espesor abunda en
red vascular y celulas pectinicas. Siguiendo
en el mismo orden de ~~formacion~~ sobre la cica-
trizacion y regeneracion cito lo que tiene lugar
en las tubercias faringicas y manifestaciones cifi-
liticas complicadas con mucha edad que en un
punto de cicatrizacion y en otros sigue la ulceracion
adelantando la coagulacion de fracturas, de
cuerpo de nervio y perdidas de sustancia en que hay
regeneracion verdadera y aqui preguntaba porque
todos los tejidos se regeneran facilmente? Dije
que los trabajos debos por sus elementos integran-
tes y por sus resultados propios de constitucion
y en el uso de la palabra el Dr. Campa dijo que
la confusion admitida por el sustantivo res-
pecto a la ~~nutricion~~ inflamacion en las cica-
trices es demandada absoluta y aun que no la re-
stara de una mas reciente.

Despues atentamente del proceso cicatrizal y

reservando la existencia de variados nudos unitarios
de los tejidos como lo hay en el mundo físico y que
esto serviría en otras cosas a cualquier tejido ya
diferentes. Reservo la creación de las células de la co-
luna como una verdadera regeneración celular
haciendo contraste en la complicación de la misma
muscular en que hay epidemias creciendo al con-
stituir una especie de callo provisional semejante
a un insecto vegetal que vive de un modo transi-
torio siendo protector para los productos ulterio-
res o internos de proliferación del tejido conectivo y
tiene mayor potencia productora por simple ex-
citación orgánica. Pero también supe variados
transformaciones. Es por las diferencias del tejido
de nueva formación según sea analoga co-
mo los callos leucos etc. Terminó esta compo-
sición de ciertas excitaciones indicando algunas
consideraciones prácticas a este propósito. Si bien
considero que definen los poderes ecatoriales con
algunos detalles pero no en su esencia última.
Vino a notar finalmente la acuidad y exacta
distinción entre la regeneración y la excitación
de los tejidos conformando en este pun-
to con lo expuesto por el Sr. Machi.

Siendo pasadas las horas de reglamento
y quedando en el uso de la palabra el Sr.
que inscribe se le reservó este derecho para la
sesión próxima y se levantó esta Junta.

Salón del Instituto Médico Valenciano 9 Mayo 74.

El Presidente

El Secretario de Gobierno

F. Juan B. Peris

Juan B. Peris